

IX-3

C-303

Señor Presidente de la Sociedad Económica de Amigos
del País de VALENCIA.

MI distinguido amigo: Habiendo publicado la Gaceta del día 18 de los corrientes la convocatoria para el día 1º del próximo Enero de la elección á los cargos de Miembros del Consejo Superior de Fomento y correspondiendo á las Sociedades Económicas elegir á un representante, me permito recomendar á V. y á esa Económica la candidatura del Doctor en Derecho, domiciliado en Madrid Don Augusto Barcia y Trelles, ex-Secretario general y profesor del Ateneo de Madrid, Abogado en ejercicio de los Colegios de Madrid y Oviedo, corresponsal de varios renombrados periódicos de América, publicista y uno de los primeros redactores del periódico El Liberal de Madrid.

El señor Barcia puede aspirar á sustituir al Consejero saliente, Don José San Martín Falcón, al cual tuve el honor de proponer con éxito para la vacante que reglamentariamente hoy deja.

El mismo señor San Martín, mi buen amigo, al renunciar á sostener su candidatura por hallarse *mal* de la vista y en expectación de una operación me recomienda con interés la propuesta del Doctor Barcia, creyendo que este por sus méritos propios, su cultura jurídica y económica y sus relaciones sociales podrá como pocos secundar en el Consejo de Fomento la obra de las Sociedades Económicas.

Doy una gran importancia á la elección del Dr. Barcia, no solo

C-303
IX-3

por intimas relaciones que me unen con este candidato, una de las representaciones mas brillantes y notorias de la juventud española y por estar identificado con la region del Noroeste que yo represento en el Senado y donde el referido Dr. hizo su carrera literaria y tiene familia é intereses, sino por que le considero como uno de los auxiliares mas poderosos con que yo podré contar en la nueva campaña que me prometo hacer dentro y fuera del Parlamento y de que he hablado á U. varias veces en favor del mayor prestigio y eficacia de las Sociedades Económicas de Amigos del Pais.

Tan lo creo así que he desistido de presentar la candidatura de mi hijo Rafael, á quien yá votaron las Económicas para suplente del Sr. San Martin . Hago esto de perfecto acuerdo con mi citado hijo y con el Sr. San Martin antes mencionado, y á quien en realidad corresponde la iniciativa de mi actual propuesta.

Perdone la molestia que le causa por un interés verdaderamente patriótico su afmo amigo y comp.

Rafael M. de Castro

21-Dicbre-914

LX-3

C-303

Secretaría
Fomento

Nº 304

Habiéndose procedido por el Consejo provincial de Fomento, en cumplimiento de lo dispuesto por el Real decreto de 2 de Junio de 1911 de constitución de Consejos provinciales y la R. O. circular de 16 de Diciembre corriente, al sorteo de los tres Vocales electivos que lo forman y de cuyo sorteo resultó que corresponde serar a D. Joaquín Villalba Triarte, suplente D. Alberto Monforte; he dispuesto internar a V. U. remita a este Gobierno, antes del día 31 del actual, copia certificada del acta de la sesión en que consten los nombres de los tres que

fueron elegidos por esa So-
ciedad Económica para
reemplazar a los antes citados.

Dios guarde a V. S. muchos años
Valencia 28 de Diciembre de 1914


Luis Beja

Sr. Presidente de la Sociedad Económica de
Amigos del País.